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Rostros Ocultos 
encabeza elenco de 
Suena la Perla 

Reconocen a 24 
bomberos retirados 
y entregan equipo

GUADALAJARA CONCHA ACÚSTICA

Jalisco, el gran 
atractivo del país

Los destinos de playa, ciudad y Pueblos Mágicos del Estado generan 
afluencia turística durante el primer semestre de este 2024 de 16 
millones 81 mil visitantes
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El alcalde interino de Guadalajara, 
Francisco Ramírez, señala que 
se coadyuva con la Fiscalía de 
Jalisco en el caso del asesinato 

del comandante Juan José Gutiérrez 
Navarro, y se colabora con la 
información que se requiere, como lo 
relacionado a las amenazas de las que 
había sido objeto el mando policial.

Entre los hostigamientos, destacan 
las amenazas proferidas por Diego 
N, el sujeto, afiliado a Morena que 
durante el pasado proceso electoral 
agredió con saña a un militante del 
partido Movimiento Ciudadano, que 
borró publicidad del partido guinda, 
y al detenerlo en la colonia Rancho 
Nuevo, en posesión de drogas, se 
dijo integrante de la delincuencia 

organizada, y se dirigió al supervisor 
nocturno de la comisaría para decirle 
que lo mataría.

“Tenemos conocimiento que en 
semanas atrás, dicen que ya había 
tenido algunas amenazas, por dos o 
tres temas electorales, cuando hubo 
una pinta de bardas, lo que todos ya 
sabemos, pero la Fiscalía ahorita está 
haciendo su labor, está concentrada en 
eso, y por supuesto que estamos con 
toda la disposición de colaborar para 
dar con los asesinos”, señaló el edil. 

El sujeto se encuentra recluido en el 
complejo carcelario de Puente Grande, 
donde fue vinculado a proceso penal 
por tentativa de homicidio en agravio 
del brigadista del partido naranja, y 
tras la agresión, era parte del equipo 
del candidato de Morena al gobierno 
de Guadalajara, José María Martínez, 

quién lo desconoció como parte de su 
campaña.

Por otra parte, aún y cuando el 
comandante fue asesinado en su día de 
descanso, fuera de servicio, el presidente 
municipal dijo que se brindarán los 
apoyos de ley, como apoyo psicológico 

y becas para sus hijos de 11 y 10 años 
de edad, quienes se encontraban con 
su padre y presenciaron la agresión, 
«el comisario ya me platicó que tuvo 
acercamiento, y ya también tiene la 
instrucción de que brindemos todo el 
apoyo necesario”.

La reciente detención de Ruth Ávila 
Soriano, conocida como Baby 
Ruth, por su presunta participación 

en una red de trata de personas, ha 
generado una ola de controversia en 
Puerto Vallarta. La relación de Baby 
Ruth con la campaña de Luis Munguía, 
el presidente municipal electo, ha 
despertado sospechas y preguntas 
sobre posibles aportaciones financieras 
provenientes de actividades ilícitas.

Elementos de la Agencia de 
Investigación Criminal (AIC) lograron 
rescatar a 14 víctimas de explotación 

sexual y detener a Baby Ruth, 
quien lideraba la red delictiva. Esta 
detención no solo expone una grave 
problemática social, sino que también 
lanza una sombra sobre la reciente 
campaña política de Luis Munguía, 
quien contó con la colaboración de 
Ruth Ávila Soriano y su hijo, quien 
actualmente es el dirigente de los 
jóvenes del Partido Verde en el 
municipio costero. 

La sospecha de financiamiento 
ilícito hace que surjan preguntas 
sobre si Baby Ruth aportó dinero a la 

campaña de Munguía. En el ámbito 
político, la transparencia financiera 
es muy importante, y cualquier 
indicio de financiación ilícita debe ser 
investigado a fondo. 

La posibilidad de que fondos 
provenientes de actividades delictivas 
hayan influido en una campaña 
política es alarmante y merece una 
revisión exhaustiva.

Luis Munguía enfrenta una prueba 
significativa. La comunidad de Puerto 
Vallarta necesita claridad y respuestas 
sobre la procedencia de los fondos 

de su campaña. Si bien no se debe 
prejuzgar sin pruebas, la situación 
demanda una postura proactiva del 
presidente electo. Es fundamental que 
Munguía coopere plenamente con las 
autoridades para esclarecer cualquier 
vínculo financiero inapropiado.

Además, este caso subraya la 
necesidad de reforzar los mecanismos 
de supervisión y transparencia en las 
campañas políticas. Los ciudadanos 
merecen la seguridad de que sus 
políticos son financiados de manera 
legítima y ética.

A DECIR VERDAD

¿QUÉ RELACIÓN GUARDABAN 
BABY RUTH Y LUIS MUNGUÍA?

Rubén 
Iñiguez

Juan José Gutiérrez Navarro había sido amenazado por Diego N. 
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Investigan amenazas contra 
comandante tapatío asesinado 
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Javier Frías/Quadratín Jalisco

Las autoridades estatales en material 
de Protección Civil monitorean la 
Tormenta Tropical Carlota en el Océano 

Pacífico, pese a que su trayectoria se 
mantiene lejos de la costa, sin embargo, 
permanece el pronóstico de lluvias para 
las costas y sierra del Estado. 

De tal manera que el Gobierno del 
Estado de Jalisco, a través de la Unidad 
Estatal de Protección Civil, mantiene 

monitoreo constante sobre esta 
tormenta tropical que se ha formado en 
el Océano Pacífico.

Esta vigilancia se realiza a través de la 
Jefatura de Monitoreo y Alertamiento de 
Fenómenos Perturbadores de la UEPCBJ 
en estrecha colaboración con el Servicio 
Meteorológico Nacional (SMN) y la 
Comisión Nacional del Agua (CONAGUA). 

Cabe mencionar que la Tormenta 
Tropical Carlota actualmente se 
localiza aproximadamente a 490 km 

al suroeste de las costas de Manzanillo 
y se desplaza hacia el oeste-noroeste 
con una velocidad de 19km/h y tiene 
vientos sostenidos de 75 km /h con 
rachas de hasta 92km/h

Su trayectoria se mantiene alejada 

de nuestro Estado, sin embargo, el 
pronóstico de lluvias continúa para las 
Costas y Sierras de la entidad, derivado 
de la nubosidad que se desprende del 
sistema y su amplia circulación.  

Es importante destacar que, esta 
Tormenta Tropical hasta el momento 
no representa riesgo para las costas de 
Jalisco. No obstante, las autoridades 
están preparadas para enfrentar 
cualquier eventualidad durante la 
temporada de ciclones 2024. 

Se recomienda a la población 
mantenerse informada a 
través de los canales 
oficiales y seguir las 
recomendaciones 
de seguridad . 

Jalisco, el destino 
favorito de turistas

Más de 16 millones de visitantes disfrutaron la playa, ciudad 
y Pueblos Mágicos del Estado durante el 2024

Redacción/Quadratín Jalisco

Gracias a las estrategias de 
promoción turística de la presente 
administración, a Jalisco han 
llegado más de 16 millones de 

visitantes durante el primer semestre 
del año. Los destinos de playa, ciudad 
y Pueblos Mágicos son los grandes 
atractivos de la entidad.

En el arranque de la actual 
administración estatal, en el primer 
semestre de 2019, la afluencia turística 
sumó 13 millones 188 mil turistas; en 
contraste, durante el primer semestre 
de este 2024 Jalisco sumó 16 millones 
81 mil visitantes, lo que refleja un 
incremento de 21.9%. En este mismo 
lapso de 2024, el Área Metropolitana 
de Guadalajara (AMG) captó 7.8 
millones de visitantes y Puerto Vallarta 
3 millones, dio a conocer el gobierno 
estatal a través de un comunicado.

“Estos resultados son el reflejo del 
arduo trabajo que se ha realizado 
para la promoción de los destinos de 
Jalisco, por lo que ahora contamos 
con indicadores muy superiores a los 

de 2019 y esperamos que este cierre 
de año sea incluso mejor gracias a 
la apertura de nuevos vuelos que 
conectarán nuestros destinos con 
Estados Unidos, Canadá y República 
Checa”, indicó Vanessa Pérez Lamas, 
Secretaría de Turismo de Jalisco.

La derrama económica generada 
por el sector turístico ascendió a 
37 mil 687 millones de pesos (mdp) 
durante el primer semestre del año 
en curso; un 14.1% más respecto al 
primer semestre de 2019 cuando 
se reportó una derrama de 33 mil 
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La derrama económica generada por el sector turístico ascendió a 37 mil 687 mdp durante el 2024
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Monitorean Tormenta 
Tropical Carlota en el Pacífico

mdp. La ZMG registró una derrama 
estimada en 13 mil 634 mdp, mientras 
que la de Puerto Vallarta se estima en 
20 mil 956 mdp.

La ocupación promedio en Jalisco 
en este semestre fue de 57%; el AMG 
promedió 52% mientras que Puerto 
Vallarta tuvo un 75% de ocupación.

Al cierre de junio, Jalisco cuenta con 
82 mil 216 habitaciones y 2 mil 742 
establecimientos de hospedaje, entre 
los que figuran hoteles, cabañas, villas, 
así como casas y departamentos con 
servicio de hotelería.

Las acciones de promoción de 
la Secretaría de Turismo de Jalisco 
a través de sus fideicomisos (el de 
Puerto Vallarta, de los Municipios 
del Interior, Zona Metropolitana de 
Guadalajara y el de Costalegre), 
fortalecieron el interés de turistas, 
tour operadores, agencias de viaje y 
de diversas aerolíneas en los destinos 
de la entidad. Esto dio como resultado 
que Puerto Vallarta destaque a nivel 
nacional entre los destinos con mayor 
porcentaje de ocupación.

La Tormenta se encuentra aproximadamente 
a 490 km de las costas de Manzanillo.
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H a re my  Reye s / Q u a d r at í n  J a l i s c o

A l reunirse con empresarios, 
el secretario de Finanzas 
del estado de Jalisco, Juan 
Partida detalló que se están 

preparando para dejar una deuda 
manejable al siguiente gobierno 
estatal de menos del seis por ciento.

“En temas de deuda, se habla de que 
se sobre endeudó al Estado, que vamos 
a dejar hipotecado. Y más allá de lo 
que siempre les hemos dicho, de que 
las calificadoras nos han aumentado 
dos niveles y de que estamos en el 
semáforo de la Secretaría de Hacienda 
de Sostenibilidad Financiera en verde, 

yo sí les diría que, si analizamos las 
cifras de cierre que vamos a tener de 
deuda y lo ajustamos por inflación, 
estaríamos teniendo un crecimiento 
de deuda de términos reales del 6 por 
ciento”. 

También confirmó que el 
presupuesto para 2025 ya se está 
planificando con el futuro gobierno 
estatal, buscando la manera de que 
decisiones como la verificación 

gratuita afecte lo menos posible.
“Sí, se está analizando, la verdad, 

hay mucha flexibilidad financiera 
en el estado como para, digamos, 
incorporar las políticas del gobierno 
entrante. La idea es que ellos puedan 
tomar sus decisiones y creemos que 
la fortaleza financiera del estado da 
para llevar a cabo la incorporación 
de sus políticas, la administración 
siguiente y pues se está trabajando 

en los detalles técnicos. Es lo que se 
está revisando, pero yo diría que ves 
la flexibilidad de financiera del estado 
es amplia en ese sentido”.

En entrevista después de reunirse 
con los presidentes de las principales 
Cámaras Industriales del estado, el 
funcionario estatal indicó que, en la 
planificación del presupuesto para el 
próximo año, esperan un crecimiento 
del tres por ciento.
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Redacción/Quadratín Jalisco

P or usar el teléfono al momento 
de conducir, la Secretaría de 
Seguridad del Estado (SSE) emitió 

a través de la Comisaría de Seguridad 
Vial 6 mil 382 multas. 

Es por ello que las autoridades 
hacen un llamado por medio de la 

campaña Suelta el cel, para que la 
ciudadanía evite dicha práctica, 

toda vez que esta acción 
aumenta la probabilidad 

de sufrir un percance 
y pone en riesgo la 

integridad propia y de otros sujetos de 
la movilidad. 

Al respecto, la Ley de Movilidad, 
Seguridad Vial y Transporte del Estado 
de Jalisco, establece en su artículo 124, 
fracción 11, como medida mínima de 
tránsito, el “acatar la prohibición de hablar 
por teléfono celular o cualquier otro 
dispositivo electrónico o de comunicación, 
así como leer y/o enviar mensajes de texto 
por medio de cualquier tipo de dispositivo 
electrónico, salvo que se realice mediante 
tecnología de manos libres”. 

En ese sentido, del 1 de enero al 30 de 
junio del presente año, la Comisaría de 

“En temas 
de deuda, se 

habla de que se sobre 
endeudó al Estado, 
que vamos a dejar 
hipotecado. Y más allá 
de lo que siempre les 
hemos dicho, de que las 
calificadoras nos han 
aumentado dos niveles 
y de que estamos 
en el semáforo de la 
Secretaría de Hacienda 
de Sostenibilidad 
Financiera en 
verde
Juan Partida

El secretario de Finanzas del estado de Jalisco, Juan Partida.

No se heredará un Estado 
endeudado: Juan Partida
El secretario de Finanzas 

de Jalisco detalló que 
se están preparando 
para dejar una deuda 

manejable al 
siguiente gobierno

La Comisaría de Seguridad Vial lanzó la campaña Suelta el cel.

Más de 6 mil multas por 
usar teléfono al conducir

la Policía Vial emitió 6 mil 382 multas a 
conductores que fueron sorprendidos 
en flagrancia haciendo uso del celular 
mientras estaban al volante, las cuáles 

van de 15 a 25 veces el valor de la 
UMA, de acuerdo a lo señalado en el 
artículo 364, fracción VIII, de la misma 
normativa. 
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Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Porque insisten en que México 
está en riesgo de convertirse 
en el próximo Venezuela, 
representantes de organismos 

civiles y del sindicato del Poder Judicial 
entregaron en las instalaciones del 
INE en Jalisco 62 mil firmas para evitar 
lo que denominan como la sobre 
representación de Morena en el Poder 
Legislativo, lo cual calificaron como 
un atraco, detalló Idolina Cosío de la 
Fundación Valentín Gómez Farías.

“Eso es lo que has escuchado como 
sobre representación, pero en términos 
coloquiales no es más que un atraco 
del gobierno y de su partido. Es un 
absurdo. Por eso es un atraco. Esos son 
los que están presionando ilegalmente 
desde la Secretaría de Gobernación. No 
les importa ni la legalidad ni el respeto 
a la voluntad popular para lograr esa 
mayoría artificial, porque a ellos solo 
les interesa cambiar la constitución a 
capricho del presidente”.

Detalló que no es válido que con el 
54 por ciento de los votos, el partido 
Movimiento de Regeneración 
Nacional y sus aliados pretendan el 
75 por ciento de la representación 
en el Congreso de la Unión, tratando 
de obtener una mayoría que lo les 
corresponde y que no consiguieron 

con el voto en las urnas.
Explicaron que este mismo 

pronunciamiento se está realizando 
este mismo día en al menos ocho 
estados de la República porque están 
preocupados por lo que puede ocurrir 
con el país si obtienen una mayoría que 
les permita modificar la Constitución 
que les daría el poder de eliminar 
derechos fundamentales de los 
mexicanos.

Anunciaron que a través de la 

Plataforma Citizen Go, estarán 
recabando más firmas y organizándose 
como ciudadanos libres en defensa de 
los derechos de los mexicanos.

Insistieron en que el gobierno federal 
busca modificar la Constitución para 
imponer un régimen dictatorial que 
puede llevar a México a un escenario 
similar al de Venezuela, y la reforma al 
Poder Judicial es el primer paso.

Calificaron como un atraco el hecho de que el partido guinda tenga más representantes.
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Representantes de 
organismos civiles y 

del sindicato del Poder 
Judicial, entregaron en 
las instalaciones del INE 
en Jalisco 62 mil firmas

Reúnen firmas contra sobre 
representación de Morena

A nombre del Sindicato 
de Trabajadores del 
Poder Judicial de la 
Federación, Raciel 
Torres, recordó que este 
poder es el principal 
contrapeso contra 
los abusos y excesos 
del poder, y ahora la 
intención es eliminar 
el estado de derecho 
existente en México con 
el riesgo de perder la 
libertad y la sociedad 
como la conocemos.

EL DATO

Tendrán descuentos para 
educación superior y 
posgrados.

Beneficia Programa de Becas 
Profesionales a 24 estudiantes
Redacción/Quadratín Jalisco

A través del Programa Becas 
Profesionales 2024, fueron 
beneficiados 24 estudiantes con 

promedio superior a 85 y quienes 
tendrán acceso a niveles de educación 
superior y de posgrado.

Las becas otorgadas durante este 
calendario van desde el 50 por ciento 
hasta el 100 por ciento de descuento. 

En esta ocasión, se entregaron un 
total de 24 becas: 11 para estudios de 
licenciatura, 11 para maestrías y 2 para 
doctorados.

Del total, cinco becas fueron otorgadas 
a varones y 19 a mujeres, siendo la 
mayoría de los beneficiarios personas de 
32 años en promedio.

Entre las universidades participantes, 
en donde las y los beneficiarios cursarán 
sus estudios, se encuentran:

Universidad Panamericana
Universidad Autónoma de Guadalajara
Universidad del Valle de Atemajac
Universidad Antropológica de Guadalajara
Universidad Virtual de Estudios Superiores
Universitarios de Occidente
Instituto Universitario Hispanoamericano
Instituto Nórdico Universitario
Colegio Libre de Estudios Universitarios
Instituto del Pacífico 5
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Reconoce GDL a 24 bomberos 
retirados y entrega equipo a 600
Redacción/Quadratín Jalisco

A manera de homenaje por 
décadas de ardua labor donde 
incluso pusieron en riesgo su 
vida, el gobierno municipal de 

Guadalajara rindió un homenaje a 24 
bomberos jubilados que cumplieron 30 
años de servicio.

En ceremonia en el salón de cabildos 
tapatío, el presidente municipal interino, 
Francisco Ramírez Salcido también 
entregó equipo de comunicación, 
herramientas y uniformes para 600 
elementos en activo con una inversión 
de 24 millones de pesos.

“Con una inversión por más de 24 
millones de pesos seguimos apostando, 
sin escatimar, por la seguridad y la 
eficiencia de su labor la cual, sin duda, 
no tiene precio alguno. Estamos seguras 
y seguros de que estas herramientas 
de trabajo, uniformes y equipos de 
comunicación, serán valiosos para 
continuar brindando servicios de 
calidad a la ciudad durante las múltiples 
emergencias y durante las siguientes 
décadas”.

Ramírez Salcido señaló que la labor 
del bombero no se limita a controlar 
incendios, toda vez que desempeñan un 
papel fundamental durante el temporal 
de lluvias, toda vez que resguardan la 
integridad de la población y acompañan 
en la logística que se precisa para 
garantizar la seguridad de la ciudad y 
sus habitantes.

En un momento muy emotivo, el 
alcalde interino pidió un minuto de 
aplausos en memoria de la Primer Oficial 

Maricruz Lomelí Villa, quien durante 
25 años se desempeñó en distintas 
áreas de Protección Civil y Bomberos 
Guadalajara, así como el comandante 
Juan José Gutiérrez Navarro, de la 
Comisaría de Seguridad Ciudadana, 

quien fue ultimado este martes.
Por su parte, el Coordinador Municipal 

de Protección Civil y Bomberos de 
Guadalajara Luis Arturo García Pulido, 
resaltó que la inversión hecha en esta 
ocasión fue en equipamiento que incluye 
uniformes, trajes de protección personal, 
equipos de radiocomunicación, equipos 
de cómputo, herramientas diversas 
y equipos de respiración de última 
tecnología.

Sergio Ramírez López, Coordinador 
Intermunicipal de Protección Civil y 
Bomberos de Guadalajara y Zapopan, 
refirió que 24 oficiales concluyen hoy 
con esta etapa profesional y son parte 
de la evolución de la corporación 
bomberil tapatía.
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Su labor no tiene precio, reconoció el primer edil interino, Francisco Ramírez.

El evento se realizará el 31 de agosto.
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Rostros Ocultos 
encabeza 
elenco de 
Suena la Perla 
Redacción/Quadratín Jalisco

El próximo 31 de agosto será 
realizado el concierto Suena la Perla 
en la Concha Acústica del Parque 

Aguazul en Guadalajara, un evento 
gratuito que será encabezado por la 
banda estelar Rostros Ocultos, pero 
también otras como Pony Rey, Noisy 
Dream, Los que no fueron, Metal 
Miura y Nacional de la Muerte.

Así lo anunció el director de Difusión 
Artística en Barrios de Guadalajara, 
Beno Albarrán Corona al indicar que las 
puertas serán abiertas a las 16 horas 
para comenzar con el primer grupo a las 
16:30, por lo que la recomendación es 
llegar temprano para alcanzar buen 
lugar.

El objetivo de este evento es 
demostrar que las familias tapatías 
pueden divertirse de una manera 
sana, impulsando el talento local y 
fortaleciendo acciones en favor de las 
comunidades.

Para la banda Rostros Ocultos, tocar 
en Guadalajara es una gran manera 
de celebrar sus 38 años de existencia, 
motivo por el cual estarán regalando 

una guitarra autografiada entre sus 
fans ese día.

Los boletos se estarán 
regalando en la Dirección de 

Difusión Artística ubicada 
en el piso 4 del 

Mercado Corona.

Inaugura Zapopan primer sendero ecoturístico junto a BC
Redacción/Quadratín Jalisco

El gobierno de Zapopan, en 
coordinación con la secretaría 
de Baja California, inauguraron 

el primer sendero de Los Patios a la 
Soledad de Ixcatán, con el objetivo de 
promover, fortalecer e incentivar el 
ecoturismo en la Exvilla maicera.

Durante la presentación de dicho 
sendero, la presidenta municipal 

interina de Zapopan, Ana Isaura 
Amador Nieto, explicó que esta 
alianza entre los gobiernos nació de 
la relación que se tuvo durante el 
Tianguis Turístico Nacional que se 
llevó a cabo durante el pasado mes 
de abril. 

Enfatizó que con la homologación 
de los senderos se buscará fortalecer 
la economía de la zona rural norte del 
municipio.

“En distintos espacios de los Senderos 
Homologados se ha mencionado, y 
hoy me gustaría reiterar, los senderos 
son más que simples caminos. Son la 
llave que abre la puerta a entornos 
que están listos para sorprendernos. 
En ese sentido, quiero reconocer a la 
Dirección de Turismo y Centro Histórico 
de Zapopan, así como a la Secretaría de 
Turismo de Baja California por el trabajo 
que hoy estamos consolidando”.

Con una inversión de 
24 millones de pesos se 

adquirieron herramientas 
de comunicación y 

uniformes reconociendo 
su ardua labor
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Positiva, detención de red de 
trata en Vallarta: especialista
Javier Frías/Quadratín Jalisco

La detención de una supuesta líder 
de una red de trata de personas 
con fines de explotación sexual en 
Puerto Vallarta es algo positivo para 

el combate a este delito que mantiene a 
este destino turístico en los reflectores de 
las autoridades, no solo a nivel nacional, 
sino internacional.

Así lo consideró el abogado Marco 
Roberto Juárez González, asesor en 
materia de seguridad y justicia de la 
Asociación de Empresario de Puerto 
Vallarta y Bahía de Banderas (AEBBA); 
presidente del Consejo Ciudadano de 
Seguridad Pública de Puerto Vallarta y 
especialista en la materia.

El martes 30 de julio, la Fiscalía 
General de la República (FGR) dio a 
conocer la detención de Ruth (N), 
presunta líder de una red de trata de 
personas con fines de explotación 
sexual en esta ciudad y liberó también 
a 14 presuntas víctimas de este delito, 
entre las que se encontraban menores 
de edad.

En ese sentido, Juárez González 
recordó que AEBBA está impulsando 
todo lo que tiene que ver con el 
combatir y detección “de todo lo 
relacionado a cualquier tipo delito 
que tenga que ver con violencia sexual 
contra menores, todo abuso sexual 
contra menores, sobre todo la cuestión 
infantil”.

De tal manera que consideró que 
esta detención “es positivo para la 
región”, pues recordó que en todas 

las reuniones de seguridad en las que 
participan con las autoridades de los tres 
órdenes de gobierno que se generan 
tanto en la región, así como a nivel 
estatal y nacional, siempre se pone 
como un foco rojo a esta zona turística.

“El hecho que se vea, que si hay una 
investigación, que al momento que 
alguien denuncia hay una respuesta 
institucional, en donde hay tenido y se 

liberan a sobrevivientes, es algo muy 
valioso”, destacó.

Debido a que este tipo de delitos 
poco son denunciados por la sociedad, 
ya sea por temor o desconfianza en las 
autoridades, se le cuestionó a Juárez 
González su se debe ter confianza para 
poder llevar a cabo estas denuncias y 
poder atacar este fenómeno delictivo.

“Totalmente, nosotros siempre 
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Ruth N es la presunta líder de una red de trata de personas con fines de explotación sexual.

Francisco José Martínez dijo que se 
trabajará en ello en breve.
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Verificarán spas en Vallarta para evitar trata de personas
Javier Frías/Quadratín Jalisco

A la brevedad, el gobierno 
municipal de Puerto Vallarta 
instruirá a su área de Inspección 

y Reglamentos para que verifique las 
licencias de operación de los spas que 
existen en la ciudad, a efecto de verificar 
que no se practique en ellos la trata de 
personas.

Esto lo dio a conocer el alcalde 

interino, Francisco José Martínez Gil, 
luego de que personal de la Fiscalía 
General de la República liberó en 
esta ciudad a 14 personas, quienes 
presuntamente eran víctimas de trata de 
personas con fines de explotación sexual, 
entre las cuales se encontraban varias 
menores de edad y detuvo a la presunta 
líder de una red de trata de personas.

“Se debe hacer una revisión de dichas 
licencias y que se haga una investigación 

bien de qué es lo que opera en cada uno 
de esos lugares (…) yo siento que es un 
tema de inspección y vamos a mandar 
a que hagan la revisión exhaustiva 
de esos lugares”, expresó el edil 
interino.

Al ser cuestionado 
cuándo comenzarían 
dichas religiones, el 
alcalde dijo que 
“a la brevedad”.

Este delito mantiene a este destino turístico en 
los reflectores de las autoridades, no solo a nivel 

nacional, sino internacional

asumimos una posición institucional, 
que debemos de confiar en las 
autoridades. Siempre es lo que estamos 
tratando de promover, siempre que 
prevalezca la cultura de la denuncia y 
obviamente, trabajamos muy cercano 
con las autoridades para que también 
ellos tengan una respuesta inmediata 
(pues solo así) difícilmente podemos 
avanzar en abatir la impunidad”, señaló.

Señaló también la reciente detención 
y vinculación a proceso de una persona, 
presunta responsable de generar y 
distribuir pornografía sexual en esta 
ciudad, la cual fue detectada por la 
Guardia Nacional en 2021, pero se logró 
su ubicación y detención hasta el 2024.

Por ello dijo que este tipo de casos 
deben ser priorizado por las autoridades 
pues tras la denuncia, se tardó la 
autoridad tres años para la detención 
del presunto responsable. “Yo sé 
que las investigaciones no son tan 
sencillas y que se tienen que hacer 
llegar de datos de prueba, pero creo 
que sería muy valioso que se pudiera 
darle prioridad, es algo que nosotros 
impulsamos mucho en todas las 
reuniones que hacemos por parte de 
la iniciativa (privada) y la sociedad civil, 
darle prioridad a ese tipo de denuncias, 
que haya una respuesta inmediata”, 
expresó.

Yo creo -añadió- que la sociedad lo 
que requiere son acciones concretas y 
eso es como va a poder confiar, e en el 
actuar de las de las autoridades de los 
tres niveles de gobierno.

El especialista en materia de seguridad, 
llamó a la sociedad a transmitir la noticia 
de las detenciones, más allá “del morbo”, 
sino también a fomentar la información 
que se genere confianza en la denuncia. 
“Que cualquier persona que tenga 
conocimiento de un delito de este tipo, 
que lo que lo denuncie”, exhortó.
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Redacción/Quadratín México 

Luego de terminar en 
quinta posición la final 
de  clavados  sincronizados 
femeniles en plataforma de 10 

metros de París 2024, la clavadista 
Alejandra Orozco reconoció que 
fue una competencia agridulce en 
la que sintió su falla en uno de los 
clavados. 

En entrevista posterior para los 
organizadores de los JO y con 

los ojos llorosos, Ale Orozco 
destacó la dupla que ha 

conseguido con su 
compañera Gabriela 

Agúndez, de 
quien dijo que 

La clavadista tapatía junto con su compañera Gabriela Agúndez no lograron 
colgarse una medalla en la plataforma de 10 metros sincronizados 

Alejandra Orozco y 
Gabriela Agúndez 
quedaron en la quinta 
posición. 

EN BREVE
TERMINA EL SUEÑO OLÍMPICO PARA CARLOS QUEZADA 

La madrugada del miércoles, terminó el sueño de sus 

primeros Juegos Olímpicos para Carlos Quezada Márquez. El 

tirador mexicano quedó eliminado en la prueba de rifle tres 

posiciones 50 metros varonil, que fue su segunda y última 

competencia en París 2024.

En el Centro de Tiro La Courneuve, Quezada finalizó la 

competencia en el lugar número 36, con 579 puntos y 27 

tiros perfectos. Lejos quedó del mejor en esta prueba de 

calificación, que otorgó ocho boletos para la final de esta 

prueba. El chino Yukun Li acumuló 594 unidades, con 38 tiros 

perfectos, para establecer un nuevo récord de esta primera 

fase.

BRUNO MARTÍNEZ CAE EN PRIMERA RONDA 

La madrugada del miércoles el tiro con arco mexicano sufrió 

un duro revés, con la eliminación de Bruno Martínez Wang, 

apenas en la primera ronda de la competencia individual.

El mexicano ya había caído en la prueba por equipos 

varonil, por lo que ahora ha terminado ya por completo su 

participación en la justa olímpica. En la Explanada de los 

Inválidos, tuvo como rival al cubano Hugo Franco, en la ronda 

de 32 y fue derrotado por 7-3. Así, sufrió la decepción de no 

poder seguir adelante en busca del sueño de una presea.

“Fue una competencia 
agridulce”: Ale Orozco 

siempre la ha apoyado. 
“Gaby me ha levantado de muchas. 

Siento que fallé (en el cuarto clavado), 
pero siento que somos un equipo, 
que estamos juntas más allá de la 
plataforma”. 

“Fue una competencia agridulce. 
Por un lado, estamos emocionadas y 
contentas de haber hecho todo un camino 
juntas, no solo esta competencia. Hemos 
recorrido ya muchas competencias de 
la mano en las buenas y en las no tan 
buenas”, confesó Orozco. 

“Estoy muy orgullosa de lo que 
hemos creado. Para mí es un honor 
compartir plataforma con ella en una 
competencia más, en unos Juegos 
Olímpicos más. Claro que nos hubiera 

encantado esa medalla, pero también 
nos llevamos muchas lecciones 
juntas”. 

“Pero por otro lado también es un 
poco triste. Era una competencia que 
sabíamos que todo podía pasar. No 
había margen de error y bueno, yo 
cometí un pequeño error y sabíamos 
que eso podía mover mucho el 
tablero”, añadió Alejandra Orozco. 

“Sabemos que así es la competencia, 
sabemos que a veces se da el resultado 
que uno espera que uno quiere y que en 
ocasiones no, pero lo dejamos todo en 
la plataforma», añadió Agúndez, que ya 
pone la mira a la competencia individual 
que comenzará el lunes 5 de agosto. 

“Todavía nos queda una prueba más, 

tanto a Ale como a mí, la individual. 
Entonces vamos a echarle también 
muchas ganas en esa», aseguró 
Agúndez. “En esa prueba vamos a 
dejarlo también todo”. 

El oro fue para la pareja china 
de Yuxi Chen y Hongchan Quan, 
con 359.10 puntos, seguida de 
Jin Mi Jo y Mi Rae Kim, de la 
República Popular de Corea, con 
315.90 unidades, mientras que las 
británicas Andrea Spendolini y Lois 
Toulson completaron el cuadro de 
ganadoras, con 304.38, en una 
jornada que resultó histórica para los 
clavados al ver por primera ocasión a 
una representación norcoreana subir 
al podio de Juegos Olímpicos.
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